
All’attenzione degli LSU  

 

QUANDO PARTE LA 

MULTISERVIZI?  
 

ENTRO LA METÀ DI OTTOBRE IL CONSIGLIO 

COMUNALE DOVRA’ DECIDERE  
 
Le perplessità sorgono poiché di questa societa’ non e’ stato ancora chiarito in modo 
esaustivo quali servizi saranno  compresi né quanti lavoratori,  
 
Un altro punto che non e’ stato ancora ben chiarito ,sostenuto tra l’altro da un 
pronunciamento del Consiglio Comunale, è sulle esternalizzazioni e gli affidamenti 
all’esterno che sarebbero dovute essere limitate. Oppure riduciamo la redditivita’ del 
servizio dei parcheggi a pagamento affidando la fine lavori del parcheggio  multipiano ai 
privati? 
 
Variano poi posizioni e modalita’ all’interno degli stessi soci di questa Multiservizi. Ad 
esempio: l’Amm. Provinciale assume una parte dei l.s.u. e gli amministratori comunali si 
domandano come mai. Nonostante  questo pero’ i lavoratori aspettano ancora il signor 
Mastrtoianni e la sua  mozione prima presentata e poi ritirata,con la promessa di 
ripresentarla,in quello che fu un consiglio comunale da annoverare fra i piu’ grandi esempi 
di pochade teatrale. 
 
I LAVORATORI SOCIALMENTE UTILI RIBADISCONO che               
 
- di questa societa’ non e’ stato ancora chiarito in modo esaustivo quali servizi saranno  
compresi, quanti lavoratori avviati, ovvero sarebbe bene che ai lavoratori  le cose dette 
non venissero poi cambiate in un eventuale secondo tempo, giustificando il tutto con 
qualche project financing legato ai superiori interessi della citta’; 
- non ancora è terminata l’emorragia dei servizi dati ai privati con conseguente perdita di 
posti di lavoro tra i LSU, nonostante un pronunciamento del consiglio comunale nel quale 
si sarebbero fermate le esternalizzazioni;  
 
Ma soprattutto i lavoratori aspettano ancora il consigliere Mastroianni e la sua  mozione 
prima presentata e poi ritirata, con la promessa di ripresentarla, in quello che fu un 
consiglio comunale beffa per gli LSU per gli impegni mai mantenuti:   

- AFFIDAMENTO della manutenzione della VILLA COMUNALE alla multiservizi;  
- RICONSIDERAZIONE per le ASSUNZIONI su alcune servizi come quelli 

amministrativi o asili nido che avrebbero uno ruolo poco chiaro nella multiservizi 
che adesso sarebbe prestatrice di manodopera all’ente;  

- RIVEDERE GLI APPALTI in scadenza sui SERVIZI SOCIALI e sulla raccolta 
differenziata;  

- ricucire alcuni servizi come quello dello SCUOLABUS dove oggi ci sono diversi tipi 
di precariato che svolgono le stesse mansioni. 

 
E’ evidente che di domande i lavoratori ne hanno troppe ed irrisolte, soprattutto perche’ al 
momento giusto i politici cambiano a loro piacimento i termini, le finalita’, il valore reale 
degli impegni che dicono di prendere. 
 



Ora il Signor Assessore Venturi vuole convocare i lavoratori perche’ gli tolgano le 
castagne dal fuoco, indicando loro stessi quali debbano essere i criteri di selezione dei 
lavoratori da inserire nella Multiservizi. 

 
 

GIOVEDì 9 settembre, h.11:30 

Assemblea LSU  
Ex-MTC via A.Fabi 

 

Per informazioni Frosinone, via Plebiscito 22 – Telefax 0775-210312, 339-3848905 – sincobasfr@libero.it 


